Cómo elegir su agente de atención médica

Yo creo que una de las cualidades es que la persona conozca bien a quien está representando. Además de eso, otra cualidad debe ser que esa persona sepa dar a conocer claramente, tenga la comunicación clara, sepa claramente cuáles son mis deseos, qué es lo que yo quiero. Porque puede estar en papel, pero deben ser clarificados o bien interpretados cuando la persona está dando a conocer. Y eso debe ser conversado, debe ser hablado a través de la familia, porque yo siempre digo que dos o tres cabezas mejor piensan que una.

Una persona que no tenga miedo de hablar, de expresar lo que piensa, que pueda mantener la cabeza fría. Si hay una emergencia, que pueda mantener la mente clara. Y también, una persona que me conozca lo suficiente para que, en caso de que alguien dijera: "No, hagamos esto", que esté determinada a seguir lo que yo haya deseado hacer para mí.